



Grado de Peligro 1 - Débil



Tendencia: peligro de aludes sin cambios →
enDomingo02 01 2022



Deslizamientos

El peligro principal son las avalanchas de deslizamiento basal.

Después de una noche serena, habrá condiciones de aludes favorables. A partir del mediodía, son aún posibles avalanchas de deslizamiento basal de tamaño pequeño. Estos pueden desencadenarse sobre todo en las zonas de salida aún no completamente purgadas. Los lugares peligrosos se encuentran en particular en las laderas solanas muy inclinadas en todas las cotas.

Precaución en las zonas con grietas de deslizamiento basal.

Manto nivoso

Con la noche serena la actividad de aludes de deslizamiento basal ya ha disminuido apreciablemente. Hasta el lunes el tiempo será excepcionalmente caluroso.

El manto de nieve es húmedo en general. En las laderas solanas: La superficie del manto de nieve se volverá a helar para formar una costra portante y se ablandará ya durante la mañana.

En las laderas umbrías y por encima de los 2000 m aproximadamente: La superficie del manto de nieve no se ablandará. Debido a la superficie dura del manto de nieve hay el peligro de resbalar y caer.

Tendencia

El peligro de aludes de deslizamiento basal permanecerá invariable.